
西蒲区 巻地区まちづくり協議会

活動名：まちづくりコンサート（秋と春の演奏会） 

活 動 内 容 

Q 活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような活動を行いましたか？ 

Q コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

質の高いプロの演奏を生で聴ける機会が少ないことや人口減少、高齢化に伴い街なかの賑わいがな

くなってきていることから対策を考えました。

街なかにあるお寺や文化会館で、演奏会を開催したりポスター・チラシを商店や銀行等に掲示して 

もらえるよう働きかけました。

特になし 

実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

質の高い音楽をより身近にしかも安く提供できるようにしているところです。

地元や他区からも大勢の人が演奏を聴きに来られ、感動を与えました。

より多くの観客となるようイベント内容を考えたり、広く宣伝活動を行いたいと思います。





西蒲区 岩室地域コミュニティ協議会

活動名：岩室温泉ひな巡りと岩室温泉活性化事業 

活 動 内 容 

Q 活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような活動を行いましたか？ 

Q コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

地域住民がコミ協の活動に関心を持ってもらえる取組の必要性と、地域で活動する様々な団体が積

極的に参加できる体制の整備。

地域の様々な団体、個人への働きかけ。

岩室観光協会・いわむろや・旅館組合等

実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

ひな巡りと併せて食や地域に伝わる伝統文化を取り入れ幅を広げた。

地域住民のコミュニケーション力が高まり、連携して一つの事業を成し遂げるという経験が、人と

の絆を深め活力ある地域づくりへとつながった。

これまでの経験を活かし、一層多くの地域住民がかかわることのできる取り組みにつなげたい。





西蒲区 松野尾地域コミュニティ協議会

活動名：知と技と運の競技会 

活 動 内 容 

Q 活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような活動を行いましたか？ 

Q コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

地域住民が一同に会す機会が少なくなってきており、地域内での連帯感が希薄になってきている。

一同に会して世代間交流が出来て、また地域の連帯感を育てる事に重点を絞った。また全員が参加 

出来るように内容を検討した。

特になし 

実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

お年寄りから小学生までが一緒に参加できる事、大きい小さい力持ちに関係なく誰でも参加できる事

に力点をおいて協議内容を検討した事。

地域の世代間交流が出来て、連帯感の意識が高まった。

今までの競技内容の見直し、新しい視点から競技内容を見直して、かつ地域の対抗意識を更に高

める事も必要に思う。





西蒲区 峰岡地区コミュニティ協議会

活動名：角田山麓観光まちづくり事業 

活 動 内 容 

Q 活動のきっかけとなった地域の課題は何ですか？ 

Q 課題解決に向けて，どのような活動を行いましたか？ 

Q コミュニティ協議会の構成団体以外で連携・協力した団体等はありますか？ 

平成２１年区自治協議会総務部会で、角田山登山者などによるトイレ、ゴミ、不法駐車などの問題

で地元が困っていることが議論された。対策事業開始は直ぐとりくめなかったが、「角田山麓観光の

実現」というテーマが明確となった。

１角田山麓の現状改善、事業活動についてのワークショップ 

２郷土史パンフレット、パネル作成、角田山自然館のPR・活用 

３ガイド付き歴史探訪・ガイド付きサイクリング交流会の実施

松野尾地域コミ協、角田地区コミ協、区地域課、産業観光課、建設課、公民館、農協、郵便局、

ＮＰＯ法人旧庄屋佐藤家保存会、平成三根山藩など地区団体

実 績・効 果 

Q 活動によって，どのような効果がありましたか？ 

Q 今後，どのように活動を展開していきますか？ 

Q 活動を行う段階で，工夫した点や苦労した点はどんなところですか？ 

地域課題の解決、地域活性化に向かって、観光客の誘致やイベントの充実を実現するため３コミ協内

の参加者が日程調整して１０回以上ワークショップを重ねた。 

できる事業から取り組んでいくため、それぞれのコミ協が地域の資源を丸ごと活かす名所コースを作

り、ガイド付き歴史まち歩きや同電動サイクル交流会などを始めた。

角田山麓周辺３コミ協と地元団体、地元まち歩きガイド、区関係者などがワークショップを重ね、

地域の共通テーマ「歴史を活かしたまち（地域）づくり」を総意で決めることができた。

次世代の若者が住みたい故郷づくり、自然と歴史文化を活かしたまちづくり、身近な問題の改善 




